

La lecture, un moyen de lutte contre l'exclusion au Mexique : les activités ont démarré !

Le projet a pu démarrer au début du mois de mars et les activités suivantes ont été mises en place :

- L'appel d'offre a été lancé et l'entreprise sélectionnée ;
- Dans les communautés de Jonacapa, San Antonio et Tianguistengo, bénéficiaires du projet, les espaces ont été alloués pour la mise en œuvre des coins lecture et les communautés sensibilisées et informées. A cette occasion, les communautés ont demandé que les enfants reçoivent eux aussi une formation pour participer au projet. En effet, l'idée est d'impliquer les enfants qui ont les capacités et l'envie, pour qu'ils soient moteurs auprès de leurs pairs.



Cristal, une jeune demoiselle de 11 ans attend beaucoup des coins lectures : *« Ça sera bien car la lecture t'enseigne la valeur des choses et te permet de t'évader ».*

Pour Kevin, 10 ans : *« C'est bien d'avoir un espace pour lire ouvert à tout le monde au sein de la communauté. J'espère que beaucoup d'enfants y viendront, qu'il y aura beaucoup de livres et de jeux ».*

Ce micro-projet a déjà commencé à tracer son chemin !